



Viaje en moto Trail o Aventura Madeira, La perla del Atlantico

# Viaje en moto Trail o Aventura Madeira, La perla del Atlantico

Duración Dificultad Vehículo de apoyo

3 días Fácil S

Idioma Guía

en,es Si

En esta ruta os presentamos una isla de Madeira con mucho estilo.

El día de llegada lo recibiremos en el aeropuerto y le proporcionaremos transporte para usted y su grupo hasta el hotel de concentración, después de una pequeña sesión informativa de seguridad, le presentaremos su viaje y le proporcionaremos todo el equipo seleccionado. En esta ruta visitaremos lugares increíbles, experimentando deliciosas especialidades regionales servidas en restaurantes locales cuidadosamente elegidos para usted, agregando sabor a su experiencia con nosotros. Nuestros guías, profesionales y siempre amigables están altamente comprometidos a garantizar que se atiendan sus necesidades, todo el equipo está encantado de tenerlo a bordo en esta fantástica experiencia, lo llevaremos a usted y a su grupo a una experiencia verdaderamente increible.





#### 1 - Funchal - Funchal - 160

Nuestro primer día comienza desde el área de recepción de su hotel sobre las 9h00 duración 8h. Empezamos con las motos en dirección al sureste de la isla de Funchal. La primera parada es en los acantilados de Garajau donde nos detenemos para ver la estatua de Cristo, unas vistas fantásticas desde allí hacia la bahía de Funchal.

Luego nos dirigimos al pueblo de Santa Cruz, seguido de una visita a Machico, el primer

pueblo de Madeira, desde aquí nos dirigimos a la península más oriental, Baia de Abra, donde

pararemos en dos miradores diferentes y veremos Ponta de São Lourenço en Caniçal, donde

las vistas son absolutamente mágicas. Desde aquí se puede ver la parte norte y sur de la isla

así como Porto Santo e Islas del Desierto. Luego subimos y seguimos la costa hasta Porto

da Cruz. En este mirador se obtienen unas vistas espléndidas de la costa norte, especialmente sobre Porto da Cruz y la Roca de las Águilas, que se encuentra a 580 metros de altura, aquí tendrá la posibilidad de visitar la "Northern Milling Company" por su producción de ron de caña de azúcar, que no siempre está en

tiempo de la cosecha o fermentación pero aún se puede ver todo el procedimiento y la historia de uno de los molinos más importantes de la isla. Nuestra siguiente parada es Santana con sus típicas casas emblemáticas con techo de paja. Hay gente que en tiempos pasados vivía en este tipo de casas. Para los amantes de los jardines, encontrará una amplia variedad de flores en exhibición durante todo el año. A continuación, paramos en Faial donde normalmente paramos para almorzar. en un restaurante llamado Grutas do Faial que significa las cuevas de Faial. El restaurante está integrado una roca y es descrito por todos los visitantes como el punto culminante de la ruta. Después del almuerzo tomamos la ruta más pintoresca de Madeira, pilotando por el bosque de Laurissilva a Ribeiro Frio. Aquí podríamos hacer una parada para hacer una corta caminata opcional en levada hasta los Balcões. Nosotros recomendamos que todos hagan esta caminata ya que una vez en la cima, tendremos unas increíbles vistas sobre la isla. Desde aquí continuamos el recorrido panorámico hasta el segundo pico más alto de la isla Pico do Arieiro (1818m). Si tiene suerte, podrá ver un mar de nubes debajo y un cielo azul claro arriba.

Esta sera nuestra última parada de hoy, antes de descender hasta Santo de Serra donde visitaremos el

mercado. Al final de nuestro recorrido por el este, regresamos a Funchal a través de Gaula y

Santa Cruz hacia su hotel.



#### 2 - Funchal - Funchal - 160

El segundo día comienza desde el área de recepción de su hotel 9h00 duración de 8h. La primera parada será en el pueblo pesquero de Câmara de Lobos. Este típico pueblo de pescadores, que se encuentra a unos 5 km a las afueras de Funchal, se llama así, debido a las focas monje del Mediterráneo. Este pintoresco pueblo con su hermosa bahía atrajo a personajes como Winston Churchill, que dedicó su tiempo a pintar los hermosos alrededores. Câmara de Lobos, también es famoso por su "poncha", una mezcla de zumo de limón o naranja, miel y aguardiente de caña de azúcar, disponible en las muchas de sus tabernas locales. A continuación, nos dirigimos al acantilado más alto de Europa, Cabo Girão. Este acantilado marino absolutamente asombroso, que es el más alto de Europa y el segundo más alto del mundo (589 m), le presentará impresionantes vistas panorámicas, gracias a un balcón de cristal Nuestra siguiente parada en este tour por el oeste es Ribeira Brava. Esta fue una de las primeras parroquias de la isla y su nombre proviene del río salvaje (Brava) (Ribeira) que fluye en esta zona cuando llueve mucho.

Luego nos dirigimos a Ponta do Sol, Calheta y luego hacia Jardim do Mar. Visitamos varios pueblos pequeños con diferentes peculiaridades. Siempre viajaremos pegados al mar. En la zona de Paul do Mar subiremos por una carretera espectacular y sinuosa hacia Ponta do Pargo. Saliendo de Ponta do Pargo Headlight House nos dirigiremos hacia Porto Moniz donde encontraremos las famosas piscinas naturales de agua de mar de la isla de

#### Madeira.

Nuestra siguiente parada es el pueblo de Porto Moniz, famoso por su serie de piscinas volcánicas naturales creado por arrecifes en las rocas de lava costeras. Estas piscinas claras y poco profundas rodeadas de rocas volcánicas son ideales para nadar y atraen tanto a lugareños como a turistas. Dependiendo del clima y

la época del año paramos aquí para almorzar. Después del almuerzo nos dirigimos a São Vincent, que es uno de los pueblos más predominantes de la costa norte de la isla de Madeira. Las cuevas volcánicas, que son una atracción turística muy popular en esta zona. Desde aquí nos dirigimos hacia el sur, a través de los valles profundos, verdes y estrechos de Encumeada y Serra de Agua, antes de regresar a su hotel en Funchal.



#### 3 - Funchal - Funchal - 160

Hoy es nuestro último día de ruta en moto y descubriremos el Valle de las Monjas. Partimos desde la zona de recepción a las 9h00, duración 8h. En este último día de su viaje visitaremos la ciudad de Funchal, el centro histórico y el centro de la isla que se llama Valle de las Monjas. Pilotaremos por la carretera más alta de la isla y visitaremos una de las mesetas más altas... la de Paul da Serra (1400 mtrs), después de la visita a Funchal subimos hasta los Picos dos Barcelos donde hacemos una breve parada para disfrutar de una de las mejores vistas de Funchal.

Este mirador se encuentra a una altitud de 335 m, entre  $St^{\varrho}$  Antonio y  $St^{\varrho}$  Martinho.

Nuestra ruta sigue camino hacia el Valle de las Monjas o Curral das Freiras, que es un pequeño pueblo ubicado al pie de una cuenca profunda, rodeada por los picos escarpados de las montañas circundantes. Antes solo se podía acceder a pie (io en burro!) pero ahora se puede llegar por carretera, aunque el pueblo todavía permanece bastante aislado.

El pueblo del Valle de las Monjas se asienta en un profundo barranco, que se cree que fue causado por una erosión o actividad volcánica. El pueblo, que data del siglo XVI, aparentemente se formó en 1566 cuando las monjas del convento de Santa Clara en Funchal llegaron aquí en busca de refugio, después de haber huido del ataque de los piratas. La vista desde la cima en Eira do Serrado es simplemente impresionante al igual que el el camino que lleva allí. Nos quedamos aquí para almorzar y disfrutando de unas vistas increibles. Después de comer bajamos al hermoso pueblo donde tenemos la oportunidad de disfrutar las vistas de abajo hacia arriba.

Seguimos descendiendo hacia Ribeira Brava para llegar a la increíble Encumeada y desde aquí a Bica da Cana en Paul da Serra, lugar especial cuando el clima lo permite. Cruzando este maravilloso camino y terminamos nuestro viaje en dirección a Ribeira da Janela, São Vicente, donde hacemos una pequeña parada final para tomar un merecido café o bebida tradicional y desde aquí camino a Ribeira Brava y Funchal, donde termina este increíble viaje lleno de maravillosos recuerdos



**Tracer 700** + 46.59.-



TRK 502 X + 0.00.-



**Tenere 700** + 55.91.-

# Fechas y precios

## Incluido



Guía



Seguro básico



Depósito fianza



Comida



Mecánico



Devolución moto en origen



Moto de recambio



Traslados



Vehículo de apoyo



Desayuno



Hotel



Mapas & Road Book



Moto de alquiler



Gasolina & aceite



**Propinas** 

No incluido









Equipo protección Enduro



Ferrys



Impuestos locales



Bebidas SIN Alcohol Agua - Café



**Parking** 



Visados



Equipo frío extremo



**Vuelos** 



Entradas Parques Nacionales



Snacks en ruta



Foto - Video recuerdo

### Otra información

# Gastos de anulación anticipada

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales subscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.